

Bericht über Wanderung um den Davosersee vom 21.08.2014

Nach überdurchschnittlich vielen nasskalten Tagen im August fragten sich die Seniorinnen und Senioren, was wohl das Wetter am Donnerstag den 21.8. bieten würde. Aber Welch ein Glück, bei trockenem, anfangs bewölktem bis gegen Mittag gar sonnigem Wetter konnten wir unsere kleine Wanderung rund um den Davosersee durchführen. Danke Petrus!

Mit der SBB reisten wir nach Landquart und von dort mit der RhB durchs schöne Prättigau nach Davos Dorf.



Auf dem bequemen Rundweg wanderten wir gemütlich stets nahe dem Ufer entlang um den prächtigen Davosersee.

Wie bereits während der Zugfahrt als auch auf dem Spaziergang um den See bot sich die Möglichkeit für gegenseitiges Kennenlernen und für zahlreiche Gespräche unter den Teilnehmern.



Dazu hatten wir einen permanent wunderschönen Ausblick über den See, in das Tal und die Bündner Berge. Der Weg führte teilweise durch ein Waldstück, dann wieder durch offenes Gelände. Im Waldstück konnten wir Eichhörnchen beobachten, die sich trauten, den Touristen aus der Hand zu fressen.



Dank der idyllischen Umgebung ist der Davosersee ein geeigneter Ort um die Seele baumeln zu lassen und Kraft zu tanken.

Zum Mittagessen kehrten wir ins Seecafé des aparten Hotels Seebüel ein.
Schauen Sie sich auch die Bilder in der Fotogalerie an.



Auch beim Mittagessen bot sich Gelegenheit für viele interessante Gespräche.



Nach dem feinen Mittagessen genossen wir vom Seecafé aus nochmals die eindrucksvolle Aussicht, bevor wir zufrieden mit den frisch gewonnenen Eindrücken zum Bahnhof zurückwanderten.



Auf eigene Faust konnten die Teilnehmer bis zur Abfahrt des Zuges noch die nähere Umgebung von Davos Dorf erkunden oder sich in einem Café für die baldige Rückfahrt nach Sargans stärken. Schnell ist der schöne Wandertag zu Ende gegangen, er wird uns bestimmt in guter Erinnerung bleiben.